

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Lärmschutz entlang der A 270

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat den Lärmschutz entlang der A 270 auf Höhe Am Heidbergstift und Halmstraße?

Wie hat sich das Verkehrsaufkommen in den letzten fünf Jahren seit der letzten Zählung entwickelt?

Welche Kosten würden durch passiven oder aktiven Lärmschutz entlang der A 270 auf Höhe Am Heidbergstift und Halmstraße entstehen?

Bettina Hornhues, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU